

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein neues Schuljahr hat begonnen und somit auch mein Dienstantritt als neue Schulleitung der Grundschule im Park. Bisher war ich seit elf Jahren an unserer Schule als Lehrkraft tätig und habe mich durch diese Erfahrung bewusst dafür entschieden, unsere schöne Schule zu leiten. Auf meine kommenden Aufgaben fühle ich mich dadurch und durch die intensive und vertrauensvolle Einarbeitung von Frau Meisen gut vorbereitet.

Es ist mir ein besonderes Anliegen, dazu beizutragen, dass unsere Grundschule weiterhin ein Ort bleibt, an dem das Wohl Ihrer Kinder allen ganz besonders am Herzen liegt. Dazu muss sich nicht alles verändern. Vieles an unserer Schule hat sich bewährt und wird weiterhin Bestand haben. Hier und da ist aber zusätzlich Raum für neue Ideen und Veränderungen, die ich gemeinsam mit allen am Schulleben Beteiligten -also auch Ihnen- gestalten möchte. Dabei hoffe ich auf eine verständnisvolle und vertrauensvolle Zusammenarbeit. Auf Begegnungen und einen kurzen Austausch in unserer Schule freue ich mich.

Nach wie vor werde ich, gemeinsam mit unserem engagierten Kolleginenteam, meiner Unterrichtsverpflichtung nachgehen. Deshalb habe ich für Sie zur besseren terminlichen Absprache vor meinem „neuen Büro“ meine aktuellen Unterrichtszeiten und eine Gesprächsbedarfsliste ausgehängt. Grundsätzlich erreichen Sie mich ansonsten persönlich und telefonisch von Montag bis Mittwoch über unsere Sekretärin Frau Kügeler, Donnerstag und Freitag steht die Tür in meinem „neuen Büro“ offen, wenn ich keinen anderen dienstlichen Verpflichtungen nachkommen muss.

Ich freue mich auf meine neue Aufgabe und hoffe auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Jasmin Arndt
Schulleiterin